

## Fin d'année en toute liberté pour les danseurs Des petits pas après l'école

L'association toulonnaise Des Petits pas après l'école a fait souffler un vent de liberté samedi soir pour son gala de fin d'année

Karine Michel • Publié le 26/06/2022 à 10:54, mis à jour le 26/06/2022 à 20:32



### LE DIRECT

- 10:30 Guerre en Ukraine en direct. L'Ukraine frappe un pont stratégique de Kherson, inquiétudes...
- 10:00 📌 C'est quoi ce Festival international de folklore qui débute mercredi 10 août à Nice?
- 09:39 Gaza: ouverture des points de passage après une trêve entre Israël et le Jihad islamique
- 08:38 Des bouts de façade se détachent et tombent, la rue de France partiellement coupée à...
- 08:00 📌 Alors que la situation dégenere avec les incendies cet été, les secours resteront-ils...

Un vent de liberté a soufflé samedi soir sur la scène du Casino des Palmiers à Hyères. Après deux ans contraints par les restrictions sanitaires, l'association toulonnaise Des Petits pas après l'École avait décidé de marquer ses retrouvailles en configuration normale en célébrant la liberté sous toutes ses formes.

De la révolution française au droit de vote en passant par le concert du violoncelliste Rostropovitch au pied du mur de Berlin sans oublier la célébration du mouvement hippie, adultes et enfants ont partagé leur bonheur de retrouver la scène. Bonheur clôturé par une remarquable interprétation du Boléro de Ravel.

Entre hip-hop, jazz et danse classique, le spectacle de plus de deux heures trente a rappelé à l'envi combien on aimait partager les petits grains de folie qui anime cette équipe associative emmenée par Marie Lhotellier.

Saluons une nouvelle fois le travail de Brigitte Champion (modern jazz, par ailleurs metteuse en scène de ce spectacle) Virginie Brassat (Classique) et Mathilde Allegro (hip-hop) ainsi que celles et ceux qui, du baby-sitting des plus petits pendant la journée de répétition à la gestion du son et des lumières, ont participé à faire de cette soirée – dédiée à Hervé, un ami de Brigitte et bienfaiteur de l'association disparu cette année – de remarquables retrouvailles. À l'année prochaine.



Les jeunes ballerines ont fait preuve de beaucoup de talent. DR.



Le concert violoncelliste Rostropovitch au pied du mur de Berlin célébré par les danseuses. DR.



Vent de liberté sous toutes les coutures samedi soir. DR.



Plus de deux heures trente de spectacle ont célébré ces sublimes retrouvailles. DR.